OPCIONES DE CURSOS DE UN AÑO:

Banda (todo el año)

Este es un curso de música instrumental para estudiantes principiantes de banda. No es necesaria experiencia previa en un instrumento musical. Los instrumentos deben ser proporcionados por el estudiante (el director de la banda pondrá a disposición una lista de distribuidores de música aceptables de los cuales el estudiante puede alquilar o comprar un instrumento) y puede elegir un instrumento de la siguiente lista: flauta, clarinete, trompeta y trombón. Los padres y estudiantes deben comprender que los miembros inscritos en esta clase deberán participar en algunas presentaciones fuera de clase cuando se les dé el aviso adecuado. Los estudiantes deben comprender que para participar en la banda en séptimo u octavo grado, deben completar la banda de sexto grado. Escuela Los instrumentos están disponibles, de forma limitada, para los estudiantes que necesitan ayuda financiera; comuníquese con el director de la banda para obtener más información.

Orquesta (todo el año)

Este curso de música instrumental está diseñado para estudiantes que comienzan a tocar el violín, la viola, el violonchelo o el contrabajo. No es necesaria experiencia previa en lectura o reproducción de música. Los estudiantes deben proporcionar su propio instrumento o hacer arreglos con el maestro. Se espera práctica regular fuera de clase. Se requiere la participación en presentaciones programadas después de la escuela. Esta clase, o instrucción inicial similar, es obligatoria antes de que los estudiantes puedan inscribirse en la Orquesta de 7.º grado.

SEMESTREOPCIONES DE CURSOS LARGO:

Exploración de Carreras HLTH (Profesionales de la Salud) 1 semestre.

Este módulo presenta a los estudiantes una amplia gama de carreras en la industria de la salud, ofreciendo una descripción general de profesiones como enfermería, técnico de farmacia, asistencia médica, odontología, optometría y más. Los estudiantes explorarán las responsabilidades, habilidades y calificaciones necesarias para cada función y obtendrán información sobre diversas trayectorias profesionales en el sector de la salud. A través de instrucción atractiva y actividades prácticas, los estudiantes desarrollarán conocimientos fundamentales en las prácticas de atención médica, preparándolos para estudios posteriores u oportunidades de nivel inicial en el campo de la atención médica. Además, los estudiantes aprenderán sobre las oportunidades disponibles a través de las Organizaciones de Estudiantes Técnicos y Profesionales (CTSO).

Explorando negocios y emprendimientos (1 semestre)

Las habilidades sociales adecuadas son imprescindibles para tener éxito. En este curso, nos enfocamos en aprender buenas habilidades sociales a medida que aprendemos sobre los tipos y el propósito. de negocios. El software de Microsoft Office se aprenderá a través de proyectos prácticos a lo largo del semestre. El mecanografía es parte de este plan de estudios de sexto grado. Esta asignatura optativa de negocios ofrece a los estudiantes los pasos necesarios para prepararlos para Microsoft. Certificación de Office en Escuela Secundaria. ¡La certificación de MS Office es un activo invaluable en las solicitudes y currículums universitarios!

Explorando el medio ambiente y los recursos naturales (1 semestre)

Este curso está diseñado para presentar a los estudiantes la agricultura e ilustrar los principios aplicados de los sistemas biológicos en su relación con la agricultura. Este curso presentará un amplio espectro de diferentes temas que exploran la agricultura y las agrociencias. Los temas presentados incluyen el desarrollo y el impacto de la agricultura en la sociedad actual. Los campos de agricultura, agricultura a pequeña y gran escala que se presentarán incluyen; biológico sistemas en el medio ambiente, ciencia vegetal, ciencia animal, ciencia de los alimentos, genética y relaciones entre sistemas vivos, horticultura, acuaponía, agricultura urbana, diseño y recursos naturales.

Explorando características personales y carreras (1 semestre)

Este curso explora las decisiones profesionales examinando los intereses individuales y las características personales de los estudiantes. A través de la nutrición y unidad de bienestar, los estudiantes tendrán la oportunidad de aprender técnicas, habilidades y recetas básicas de cocina, para seleccionar opciones de alimentos saludables y alternativas. A lo largo del semestre, los estudiantes usarán la computadora y participarán en múltiples actividades prácticas/interactivas para participar. estudiantes y aumentar el aprendizaje de los estudiantes.

Artes Visuales (1 semestre)

Esta clase presentará a los estudiantes la historia del arte, las formas de arte, los estilos de arte y los artistas a través de múltiples medios, tanto digitales como táctiles. Los estudiantes identificarán cómo las artes impactan las culturas, las sociedades y las personas de todo el mundo. Tendrán oportunidades para crear y expresar sus pensamientos e ideas a través de medios que incluyen: lápiz, tinta, pintura, arcilla, manualidades, escultura, materiales digitales y cualquier otro material disponible. Habrá ejercicios regulares de escritura/lectura con indicaciones artísticas.

Dramaturgia Creativa (1 Semestre)

A través de la creación activa de teatro, los estudiantes comenzarán a explorar el mundo del dramaturgo, actor, diseñador y director. mientras los estudiantes Experimentarán con el movimiento, el diálogo y la expresión, también participarán en la lectura, escritura y ejecución de guiones. Estudiantes Se espera que los inscritos en esta clase participen en algunas presentaciones fuera de clase cuando se les notifique con antelación suficiente.